
 



 



 

EDITORIAL

                            La fe mueve montañas (II) 

                 Perera, Luque, Escribano, David de Miranda 
     Pedro J. Cáceres 

Pasado el ecuador de la Feria de Abril, Perera, Luque, Escribano y David de Miranda 
han dado un golpe en la mesa. En la mesa de la Tauromaquia que no en la de los 
gerifaltes del empresariado. 

Perera y Luque abriendo la Puerta del Príncipe y con una carrera contrastada tras 
muchos años y maltratada contumazmente en los despachos. Quizá porque en su 
hambre mandan ellos y desvinculados, si alguna vez lo estuvieron, de los clanes del 
“compro, cambio, vendo”; el cambio de cromos entre los poderosos empresarios-
apoderados, y algunos de los gestores más nuevos, y efervescentes, también. 

La casuística de Escribano es distinta y muy particular. Pero igualmente solvente. Ahí 
está su currículo. Y ahí queda para los anales de la historia del toreo su gesto y gesta 
del pasado sábado, con la corrida de Victorino, donde tras una espeluznante cogida 
y suturado, en la enfermería, su muslo derecho abierto, volvió a la cara del toro para 
matar su segundo “Victorino”. Se volvió a ir a chiqueros, mientras sonaba la música, 
puso dos pares de banderillas, le pegó pases al funo, nada fácil, por avieso, y lo mató 
con ejemplar hombría y torería. Dos orejas que supieron a Puerta del Príncipe, una 
más. 

Lo de David de Miranda, que cortó 2 orejas al toro de la feria, pese a rajarse al final 
el ejemplar de Santiago Domecq, un corridón de toros, es para que, algún día, se 
escriba la trayectoria de este torero, técnico y artista, pero grabada a sangre y fuego 
que, cuando florecía, la truncó el parón de la pandemia para tener que volver a 
empezar. 

Perera y Luque no están anunciados en Jerez, Córdoba, Granada, Zaragoza, Nimes... 
A Madrid van dos tardes, más o menos bien. Escribano mata, únicamente, la de 
Adolfo … y gracias, tras quedarse fuera el año pasado sin tener en cuenta sus gestas 
anteriores en Las Ventas y en todas las plazas donde le contrataron. 

David de Miranda salió en hombros el día de su confirmación en Las Ventas y, luego, 
tras una tarde sin suerte, si te he visto, no me acuerdo, o sí, pero fuera de feria el 
próximo día 28. 

Son toreros que los aficionados esperamos como agua de mayo volverlos a ver, no 
por confiar en el sistema ni los cambalaches sino por confiar en ellos, que han 
demostrado que, tras muchos años de alternativa, ellos sí creen en ellos, con afición 
y torería no se resignan a los despropósitos de los designios empresariales e 
inasequibles al desaliento se mantiene en la lucha con su fe. Y es que la fe mueve 
montañas. 
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        AUDIO 

Santiago Domecq: " Al quinto y sexto toro les sacamos pajuelas" (ladivisa.es) 

La Feria de Sevilla empezó con la corrida de Fermín Bohórquez, en la siguiente corrida le 
tocó a Santiago Domecq, siendo una corrida que dejó satisfechos a ganaderos, toreros y 
aficionado. Queremos hablar con el artífice de esa gran tarde, el alquimista de la ganadería, 
don Santiago Domecq. 

 
      LA ENTREVISTA DE 
ALEJANDRO M. CARABIAS    
 

Se estará pegando un baño de masas en 
Sevilla… 

La gente es muy cariñosa y como me 
conocen…Y hay gente que no me conoce, 
pero con las redes me han visto la cara son 
cariñosos. Es muy bonito, la verdad. 

Le ovacionó La Maestranza al final del 
festejo… 

Estaba muy emocionado. 

 Fue de sorpresa porque no me lo 
esperaba.  

Me suelo poner en el tendido y no lo había 
visto nunca, y llevo toda mi vida en Sevilla 
viendo toros. 

¿Esperaba que ocurriera alguna vez? 

A ver, siempre uno sueña con grandes 
triunfos. Pero desde luego sueñas siempre. 
Pero bueno, sueños son.  

 

Cuando te pones con los pies en la tierra 
en el día a día y ves lo difícil que son los 
grandes triunfos… hubo suerte y salió la 
cosa bien. 

¿Es la corrida que más ha marcado en su 
casa? 

Hoy en día, y la tienes fresca, ha sido muy buena. 
Además, de la repercusión y en una feria como 
la Feria de Sevilla. Sobre todo, viendo la 
repercusión que ha tenido. 

¿La ha vuelto a ver? 

Todavía no he visto la corrida en televisión.  

 

Me quiero quedar un tiempo disfrutando de lo 
que se vivió en la plaza, además nosotros la 
grabamos para sacar los defectos que tienen, 
que siempre hay, y los tuvo.  

Ahora, egoístamente, he querido dejar un 
tiempo pasar. 

Cuéntanos toro a toro. 

Me gustaron mucho los dos primeros toros, cada 
uno en su línea, porque venían de líneas 
distintas. El tercero ya bajó, a mí me gustó 
menos. 
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 Y el 4.º, para mí, tuvo un problema de vista, 
venía con la vista cruzada.  

Lo vi nada más salir de chiqueros y me chocó. 
Me enfadó porque nosotros hacemos 
tentadores de machos a campo abierto y la 
vista cruzada se ve muy bien, porque se le 
dan dos puyazos de largo, y yo estoy detrás 
del picador. 

Lo vio nada más salir. 

Me sorprendió y enfadó porque pensé si me 
había equivocado.  

 

Y tanto es así que, cuando llegué a mi casa, lo 
primero que hice fue coger la libreta y no 
tenía nada apuntado.  

Yo entiendo que estas cosas deben de surgir 
paulatinamente, no se nace con ello, por lo 
menos debe ser así. Lo quiero consultar con 
los veterinarios. 

La corrida no bajó. 

El cuarto lo acusó en los primeros tercios y fue 
un toro más temperamental, pero tuvo sus 
virtudes también. Y el 5.º lo vio todo el 
mundo. 

 

Tuvo una clase sublime, con un estilo 
embistiendo, raza y unas ganas de querer 
coger la muleta para abajo…  

Con ritmo, temple y transmisión. Transmisión 
entendida que aquello es bueno. 

 El torero lo entendió, lució e hizo una gran 
faena. Y después el último también me gustó 
muchísimo. 

No sé si se puede embestir mejor, ¿hay 
margen de mejora en esa embestida? 

A ver, salen muchísimos toros buenos. Y hoy en 
día, el nivel ganadero, bajo mi modesto 
entender, está mejor que nunca. Llevo viendo 
toros y han embestido toros estupendamente. 
Ahora lo tenemos más cerca en Sevilla y fue un 
extraordinario toro.  

Defectos: miró y la querencia muy al final… si 
son defectos o no, pues indudablemente es un 
defecto. Si hubiera seguido hasta que le dieran 
otro aviso, habría embestido igual o mejor. Pero 
evidentemente el toro aguantó una faena larga, 
por decirlo de una manera moderna, estándar. 

 Y, sobre todo, cuando embistió, aguantó al 
mismo nivel. No se fue degradando la 
embestida. Eso lo valoro, el estilo que tuvo me 
encantó, desde luego, y es muy valorable para 
mí. 

¿Le habéis sacado pajuelas? 

Sí, y al sexto también. 

 

Viene una temporada muy importancia, en 
sititos de mucho peso. 

Vamos a Madrid, Valencia, Saint Sever… 
Además, de Dax y como colofón la Goyesca de 
Ronda, que para mí es una corrida muy especial. 
Estoy lleno de alegría y responsabilidad. Desde 
que tengo uso de razón taurina he ido a Ronda, 
primero con mis padres y es una de las corridas 
de toros más importante del año.6 
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        AUDIO 

David de Miranda: " Tras Sevilla, hay buena predisposición para estar en ciertos sitios" (ladivisa.es) 

 

  Uno de los nombres propios que ha dejado este comienzo tan importante de la Feria de 
Abril es David de Miranda, que cortó dos orejas a ese 5.º toro de la tarde, sino es por la 
espada y el descabello estaríamos hablando de Puerta del Príncipe. 

 
      LA ENTREVISTA DE 
ALEJANDRO M. CARABIAS  
 

Enhorabuena. 

Estoy feliz y lleno de ilusión porque me ha 
servido en la parte personal seguir 
ilusionado conmigo mismo, con mi carrera y 
creer más en mí mismo y tener esa fe de que 
mi momento está por llegar. Y con la faena y 
la tarde en general de Sevilla.  

Pero con la espinita de la estocada en el 
primer toro y no haber tenido que hacer uso 
del descabello, posiblemente estaríamos 
hablando de una Puerta del Príncipe, que 
hubiera servido de trampolín para mi 
carrera. 

 

Es de las mejores faenas de su carrera, ¿lo ve 
así? 

Pues sí. Le doy la enhorabuena a Santiago 
Domecq, porque me permitieron torear 
como siento.  

El 5.º toro fue extraordinario. Pidieron el 
indulto y la pena fue que se rajara en la 

última tanda. 

pero tuvo unas cualidades magníficas 
para torear con sentimiento, el alma… el 
toreo va de eso. 

 

 Cuando te emocionas toreando un 
animal, te permite emocionarte con sus 
embestidas y entregarte también porque 
se entregaba en cada muletazo. Eso hace 
que el público se entregue. 

 Y ha sido de las faenas que, quizá, más 
relajado he toreado o más como lo 
siento, con más calidad, por así decirlo. 

¿Cuándo le vio las cualidades? 

Tanto el primero como el segundo me 
gustaban desde que los veía. Los animales se 
estaban dosificando con el capote y no 
terminaban de romper, pero les veía las 
expresiones, las miradas, la obediencia…   

Cuando estamos delante nos van 
marcando lo que pueden llegar a hacer en 
la muleta. Y hay que ir apostando por 
ellos, haciendo las cosas bien al principio 
y sacaron un fondo magnífico en la 
muleta. 
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¿Generan cierto miedo estas 
circunstancias? 

La presión y la responsabilidad nos 
atenaza, porque somos conscientes de 
nuestra situación, nos tienen un poco en 
el olvido y necesitamos un triunfo 
importante en una feria como Sevilla, que 
lanza nuestras carreras y en diez minutos 
nos puede cambiar la vida. Y esas cosas 
te hacen jugar malas pasadas.  

Pero, estoy satisfecho conmigo mismo de 
saber gestionar todas esas emociones. 
Además de ver que los toros están 
embistiendo y tienes que estar a la altura. 
Porque te descubre y te manda para tu 
casa.  

Por lo menos, la sensación que a mí me 
dio desde el ruedo es ver a la gente 
entregada, eso me llena de satisfacción. 

 

¿Ha sonado el teléfono para hacer 
contratos? 

No he hablado de contratos con el 
apoderado, pero sí que hay buena 
predisposición para ciertos sitios. Aunque 
está por cerrar todavía.  

Personalmente me ha servido, cada 
torero tenemos una historia detrás y no 
ha sido nada fácil. Llegar a Sevilla, 
cortarle dos orejas a un toro me llena de 
ilusión de nuevo para seguir confiando en 
mí mismo.  

Saber que hay futuro y seguir en la lucha del 
día a día sin bajar el pie del acelerador. 

 Porque ahora me vienen compromisos 
importantes como Madrid y ojalá se pueda 
reafirmar lo que ha sucedido en Sevilla. 

¿Llega con menos presión a Madrid? 

El torero vive del toro que está por salir y del 
que ya ha salido no puedes vivir de ello. No te 
puedes relajar nunca. Pero hay muchos 
condicionantes y por mucho que quieras, 
cuando no está para ti, es imposible.  

 

Madrid es una plaza muy difícil. Cuando se 
rodean las cosas, es algo mágico. Y para ello 
voy mentalizado. Sevilla me da confianza en 
mí mismo y pensar que puedo hacerlo 
también en Madrid. 

 Y ya lo he hecho en Madrid, pero con el paso 
del tiempo parece que ha caído en el olvido. 
Y tengo esa esperanza y esa fe de volver a 
hacerlo.  

Empezaba el mes de abril sabiendo que me 
podía cambiar la vida y tengo que 
reafirmarlo en Madrid. 

Todo esfuerzo tiene recompensa, pero hay 
que pasar un peaje muy alto. 

Hay que reunir muchas condiciones para ser 
torero y una es la afición. Y estar preparado, 
porque el banquillo puede en algún momento 
despistarte o dejar de entrenar tu 
preparación y técnica. 

 Por eso puedes caer en ese error. La verdad, 
siempre he tenido algo dentro de mí que me 
decía que mi momento estaba por llegar.  

Por la pandemia, todo se frenó y confiaba 
que mi momento tenía que llegar. Espero 
estar en el sitio donde he soñado desde muy 
niño. 
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AUDIO      

 Sergio Rodríguez: " Madrid es más importante que mi alternativa; es la que te puede abrir las puertas" 
(ladivisa.es)      

El novillero abulense, Sergio Rodríguez, tomará la alternativa en su tierra, en su plaza, 
en la capital que le vio crecer: Ávila. Un cartel formado por Perera que será su padrino 
y Daniel Luque como testigo ante toros, también de la ganadería de Monte La Ermita. 

                     

                    LA ENTREVISTA DE  
 ALEJANDRO MARTÍN    

 
¿Cómo lo digiere Sergio Rodríguez? 

Es un conjunto de varias cosas: es una meta, es 
un sueño, es una recompensa y sobre todo un 
objetivo que me lo marqué. Yo creo que 
cualquier chaval que empieza a ser torero 
sueña con algún día poder llegar a tomar la 
alternativa. 

¿Cuándo se empezó a fraguar? 

Llevo dándole vueltas bastante tiempo, pero 
realmente cuando nos pusimos en serio con ello 
fue al finalizar la temporada pasada.  

Y desde noviembre/ diciembre empecé a dar 
vueltas al cartel y a la fecha. 

No se hace a la idea que va a tomar la 
alternativa hasta que ves el cartel. 

Hasta que no se presenta el cartel y uno no está 
vestido de torero en el patio de caballos creo 
que no somos plenamente conscientes de que 
ha llegado ese día. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿En el plano artístico llega en el momento 
ideal? 

Yo diría que sí, porque creo que estoy 
atravesando un momento bueno, ha habido 
mucha evolución este invierno en mi toreo y 
sobre todo es el momento de dar un paso al 
frente y empezar a competir contra las figuras. 

El 2023 fue un año en el que estuviste en las 
principales ferias, ¿qué balance hace? 

Me ha hecho crecer y madurar mucho, porque 
fue un año de apuesta muy fuerte en los 
escenarios de más relevancia, donde no 
terminaron de salir las cosas.  

 

Pero bueno, creo que siempre dentro de lo 
malo se puede sacar algo positivo que es no 
volver a tropezar con la misma piedra. 

¿Cómo llevó la responsabilidad? 

Mi primera tarde en Madrid, en San Isidro, me 
pasó mucho la responsabilidad y todo el peso 
que recaía sobre mí en esa tarde.  

Pero son tardes que también se disfruta mucho 
porque es la recompensa a todo lo conseguido 
anteriormente, a todo lo luchado y en esas 
plazas queremos estar todos los toreros. 
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¿Está recuperado al 100% de la lesión que 
tuvo del peroné? 

Al 100% no, porque me aconsejaron que 
pasase por quirófano y la recuperación iba a 
ser de un año y decidimos no operarme.  

De momento estuve yendo al fisio, me 
recuperó bastante bien y no me limita ahora 
mismo a poder seguir con mi preparación. 

 

Antes de la alternativa, el 21 de abril vas a Las 
Ventas… 

Te diría que para mí Madrid ahora mismo es 
mucho más importante que mi alternativa. 

 Es la que te puede abrir las puertas de otras 
plazas y pegando un golpe sobre la mesa en 
Madrid el porvenir de la temporada puede 
cambiar mucho. 

Un cartel con interés. 

Madrid merece la competencia de su entrega, 
y son dos compañeros con los que he tenido la 
suerte de haber toreado y es un cartel que 
tiene muchos alicientes para el aficionado. Y 
Los Chospes es una ganadería que ha 
proporcionado muchos triunfos a los 
novilleros. 

 

¿Hay cierto miedo al parón? 

Es algo que pasa por mi cabeza todos los días. 
Por suerte o por desgracia lo tengo asimilado.  

Soy consciente de que tomar la alternativa, 
prácticamente, es empezar de cero y muchos 
toreros han pasado por este parón.  

Sé que este año va a ser duro y difícil de 
torear.  

Todo lo que pueda torear sirve para crecer como 
torero, como persona, para madurar y cuando 
lleguen los grandes compromisos, estar lo más 
preparado posible. 

Dicen que el banquillo curte, pero también hay 
que saber aguantar en el banquillo, que es la 
parte complicada de esto. 

Curte mucho porque es muy duro levantarte 
todos los días temprano para entrenar y se 
prepara como si fuese a tener 40 o 50 corridas 
de toros…  

En mi caso he tenido mucha suerte, he toreado 
mucho y no experimentado esa dureza de estar 
parado, pero sí he entrenado con otros toreros 
y tengo contacto con ellos de lo que les ha 
tocado vivir. 

 Intentaré superar este parón, Dios quiera que 
no tenga que experimentarlo, pero si me toca, 
espero superarlo con la mayor naturalidad 
posible. 

 

¿Balance de novillero? 

Muy importante porque desde mi debut con 
caballos en el circuito de Castilla y León en 2021 
fue una sorpresa para mí, todos los aficionados 
y los profesionales del mundo del toro. La 
temporada del 2022 estuvo repleta de triunfos, 
fui a todas las ferias de más importancia para 
los novilleros.  

Y en el 2023 he vuelto a ser el triunfador otra vez 
como Arganda del Rey. Bueno, mi trayectoria 
creo que ha sido exitosa y fructífera, pero eso es 
pasado ya. Ahora hay que vivir el presente y 
volver a dar motivos para que el aficionado siga 
ilusionando con mi nombre. 

¿Faena más importante? 

Fue en el 2022, una novillada de Baltasar Ibán 
en Villaseca de la Sagra. Me ha llenado como 
torero y crédito dentro del mundo del toro. 
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DECLARACIONES 
                                                Bruno Aloi: 

 

El mexicano hará su presentación en Madrid tras saludar una ovación y dar una vuelta 
al ruedo en la Feria de San Marcos de Aguascalientes, localidad en la que debutó con 
picadores en 2022. La pasada temporada trenzó siete paseíllos en España, destacando 
su participación en la prestigiosa feria de novilladas “Alfarero de Oro” de Villaseca de la 
Sagra (Toledo), ante novillos de Baltasar Ibán. 

 

Una cita que dice darle una gran felicidad, pero que también afronta con calma:  

“Tengo una responsabilidad muy grande siendo la plaza más importante del mundo, 
pero también estoy muy tranquilo por mi preparación. Creo que es el mejor momento 
para afrontar este compromiso”. 

Acerca de sus compañeros y rivales de cartel, Bruno explica haber coincidido 
anteriormente con Sergio Rodríguez y que la tarde del domingo será la primera vez que 
toree junto a Mario Navas. Tampoco ha querido olvidarse de Manolo Vázquez y señala 
que: 

 “Es una lástima no torear de nuevo juntos debido al percance sufrido. Le deseo una 
pronta recuperación”.  

El novillero espera poder hacerse y sentirse torero de Madrid: 

“Me siento muy acogido en esta ciudad. En la plaza me identifico con la afición tan 
exigente y bonita que tanto se entrega al toro. Creo que me relaciono mucho con ello y 
podemos hacer cosas a futuro porque aún está empezando mi carrera”.  

 

 

 “Verme anunciado en Madrid es un sueño cumplido” 
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 ZARAGOZA /SAN JORGE 
 

 

 

Gran afluencia en la venta de sueltas para San Jorge 2024 (mailchi.mp) 
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Festejos de la semana 

 

feria de abril/sevilla 
  

 
Emilio de Justo corta dos orejas y la espada de El Cid 

malogra una gran faena en Sevilla 
 

Plaza de Toros de La Real Maestranza de Caballería de 
Sevilla. Lleno aparentemente. Toros de La Quinta, muy 
bien presentados. Destacó el gran primero, premiado 

con la vuelta al ruedo. Encastado el tercero y con 
fondo el 6°.El Cid, oreja tras fuerte petición y ovación 
tras aviso.Daniel Luque, silencio y ovación. Emilio de 

Justo, oreja y oreja tras aviso. 
ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: Emilio de Justo 

corta dos orejas y la espada de El Cid malogra una gran faena en Sevilla (ladivisa.es) 
 

 
 

La terna se va de vacío en la de Jandilla 
 

Se lidiaron toros de Jandilla -el cuarto con 
el hierro de Vegahermosa-, bien 

presentados pero de escaso juego. El 
tercero fue el que más transmitió.José 

Mari Manzanares, ovación y 
silencio.Alejandro Talavante, silencio y 

silencio.Tomás Rufo, ovación y 
ovación.Lleno de no hay billetes. 

 
ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: La terna se va de vacío en la de Jandilla (SEVILLA) (ladivisa.es) 

 
  Emilio de Justo protagoniza la actuación más 

completa y corta una oreja 
 

Se lidiaron toros de Garcigrande, bien presentados y 
de juego desigual. Destacaron el tercero y el 

quinto.Cayetano, silencio y silencio.Emilio de Justo, 
oreja y ovación tras petición.Ginés Marín, ovación y 

vuelta al ruedo.Más de media plaza. 
 

ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: Emilio de 

Justo protagoniza la actuación más completa y corta una oreja (ladivisa.es) 
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 Gran tarde de Juan Ortega y Luque en Sevilla 

 
Toros de Domingo Hernández, con cambios de 

ritmo y geniuda embestida el desrazado primero; 
con nobleza, pero falto de finales un segundo de 
escaso fondo; con nobleza y temple a zurdas un 
tercero mermado por su justeza de fuerzas; sin 

fuerza ni empuje un cuarto bis carente de raza; de 
desiguales y geniudas embestidas un quinto que 

sacó fondoMorante de la Puebla, silencio tras 
aviso y silencio. Daniel Luque, ovación y oreja. 

Juan Ortega, silencio y dos orejas. 
ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: Gran 

tarde de Juan Ortega y Luque en Sevilla (ladivisa.es) 

 
 

Diego Ventura corta dos orejas en la corrida de 
rejones de Sevilla 

 
Se lidiaron toros de San Pelayo, bien 

presentados y colaboradores en 
conjunto.Sergio Galán, ovación y 

ovación.Diego Ventura, ovación y dos 
orejas.Guillermo Hermoso de Mendoza, 

ovación tras petición y ovación tras 
petición.Más de tres cuartos de entrada. 

 

ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: 

Diego Ventura corta dos orejas en la corrida de rejones de Sevilla (ladivisa.es) 

 
 

 Manuel Escribano honra el toreo; Borja Jiménez pincha 
el triunfo en La Maestranza 

 
Plaza de La Real Maestranza de Caballería de Sevilla. 

Séptima de abono. Toros de Victorino Martín, bien 
presentados en su conjunto. 1º; con fondo 2º; soso 
3º; enclasado 4º; de buenos embroques, pero sin 

finales 5º; deslucido 6º; pasador, con sentido.Manuel 
Escribano, dos orejas.Borja Jiménez, ovación, oreja y 

ovación.Roca Rey, palmas y ovación. 
 

ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: Manuel Escribano honra el toreo; Borja Jiménez pincha el triunfo en 

La Maestranza (ladivisa.es) 
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https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4797799/gran-tarde-juan-ortega-luque-sevilla
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https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4795682/manuel-escribano-honra-toreo-borja-jimenez-pincha-triunfo-maestranza
https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4795682/manuel-escribano-honra-toreo-borja-jimenez-pincha-triunfo-maestranza


 

 

Daniel Luque, Puerta del Príncipe en Sevilla 
 

Plaza de la Real Maestranza de Caballería 
de Sevilla. Sexta de abono. Tres cuartos de 

entrada. Toros de Níñez del Cuvillo, dispares 
de hechuras y de buen juego en líneas 

generales, corrida torerista.Diego Urdiales, 
oreja y silencio.Alejandro Talavante, oreja y 
ovación.Daniel Luque, oreja y dos orejas tras 

aviso. 
ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: Daniel Luque, Puerta del Príncipe en Sevilla (ladivisa.es) 

 

 LAS VENTAS/TALAMANCA DEL JARAMA/VILLASECA 

  
 Mario Navas, saludos en la segunda novillada de 

la temporada venteña 
Mario Navas ha firmado lo más destacado de la 
segunda novillada de la temporada celebrada 
hoy en la Plaza de Toros de Las Ventas. Saludó 

una ovación con el sexto y escuchó palmas con el 
primero de su lote de Hnos. Sánchez Herrero. 

Eduardo Neyra fue silenciado en su lote y Borja 
Ximelis escuchó los tres avisos en el cuarto. 

ACCEDER A LA CRÓNICA VÍDEO Y GALERÍA DE FOTOS: Mario Navas, saludos en la segunda novillada de la temporada 

venteña (ladivisa.es) 
 

Jarocho corta dos orejas a un bravo Flor de 
Jara en Talamanca de Jarama 

Talamanca de Jarama (Madrid). Primera 
semifinal del Circuito de Madrid. Casi 

lleno. Novillos de Ángel Luis Peña (1°,5° y 
6°) y Flor de Jara (2°, 3° y 4°). Juan Herrero: 
ovación y ovación tras dos avisos.Jarocho: 
dos orejas y vuelta al ruedo tras aviso.Cid 

de María: oreja y silencio. El novillo lidiado 
en segundo lugar, fue premiado con la 

vuelta al ruedo. 
 

 
Julio Méndez corta una oreja en el Alfarero de 

Plata 
Se lidiaron erales de Cortijoliva y Belen y Blanca 
Ortega. Muy bien presentados, todos los erales 

fueron aplaudidos de salida . Destacando los 
novillos Garbosillo de la ganadería de Cortijoliva 

y Taconero de Belén y Blanca Ortega 
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https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4795224/daniel-luque-puerta-principe-sevilla
https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4796960/mario-navas-saludos-segunda-novillada-temporada-ventena
https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4796960/mario-navas-saludos-segunda-novillada-temporada-ventena


 

  

  

39 



 

 

 
 

Talayuela anuncia un festival con picadores 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sergio Galán abrirá un cartel conformado por Diego Urdiales, ‘El Fandi’, Cayetano, 
Octavio García ‘El Payo’ y el novillero Pedro Andrés, que lidiarán reses de Rio Grande. 
 
Enlace:  https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4801786/talayuela-anuncia-festival-picadores 

  
Tres toreros de menos de un año de alternativa lucharán en Algete por las semifinales 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
La plaza de toros de Algete acogerá este sábado 20 de abril el primer festejo de la 
segunda fase de la Copa Chenel. Se lidiarán toros de Los Eulogios y Monte la Ermita. 
 
 
Enlace: https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4801785/tres-toreros-menos-ano-alternativa-lucharan-algete-
semifinales 

  
La RUCTL estrena nueva página web 

 
 
 
 
 
 
 
 
Su nueva imagen corporativa, más acorde a los tiempos, elegante e intuitiva, que 
recoge, como puntos más destacados. 
 
 Enlace:  https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4801784/ructl-estrena-nueva-pagina-web 
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Telemadrid emitirá San Isidro y la Goyesca 

  

 
 
La cadena autonómica televisará 15 corridas de toros más la tradicional Goyesca del 
2 de mayo. 
 
Enlace: https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4801782/telemadrid-emitira-san-isidro-goyesca 

 
Mario Navas sustituye a Manolo Vázquez este domingo en Las Ventas 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
El cartel definitivo para la tercera y 
última novillada del mes de abril en Las Ventas queda compuesto por Sergio 
Rodríguez, Mario Navas y Bruno Aloi. 
 
Enlace: https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4801781/mario-navas-sustituye-manolo-vazquez-domingo-
ventas 

  
Borja Jiménez, acontecimiento en La Línea 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
El torero sevillano Borja Jiménez seguirá agrandando su historia y la del hierro de 
Victorino Martín lidiando en solitario seis toros. 
Enlace:  https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4796953/borja-jimenez-acontecimiento-linea 
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  Sanlúcar de Barrameda acogerá la alternativa de El Melli 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
Una terna de enorme esplendor compuesta por Roca Rey, Pablo Aguado y Germán 
Vidal “El Melli”, que tomará la alternativa. Se lidiará un encierro de primer nivel con 
toros de Torrealta. 
 
Enlace:  https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4782796/sanlucar-barrameda-acogera-alternativa-melli 

 
Presentada la Feria del Caballo de Jerez 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
El ciclo está conformado por una corrida de rejones y dos corridas de toros a pie. 
 
Enlace: https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4782792/presentada-feria-caballo-jerez 

 
 

Antonio Bañuelos, reelegido presidente de la Real Unión  Criadores de Toros De Lidia 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Real Unión de Criadores de Toros de Lidia anuncia la reelección de Antonio 
Bañuelos como presidente de la Institución durante los próximos cuatro años. 
Enlace: https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4782790/antonio-banuelos-reelegido-presidente-real-union-
criadores-toros-lidia 
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https://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/4782790/antonio-banuelos-reelegido-presidente-real-union-criadores-toros-lidia
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FOTOS NOVILLOS QUE SE LIDIARAN EN LA ª NOVILLADA CLASIFICATORIA DEL  “X 

CERTAMEN ALFARERO DE PLATA” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la 3ª de las novilladas clasificatorias del certamen “Alfarero de Plata” se 
lidiaran novillos de la ganadería de Sagrario Moreno (encaste Torrestrella). 

Se adjuntan en la nota de prensa las fotos de los 6 novillos reseñados para el 3º 
Desafio de Ganaderos Toledanos con la presencia de la ganadería de Sagrario 
Moreno para el sábado 20 de abril de 2024 con los siguientes novilleros actuantes 
y ganaderías: 

Día: Sábado 20 de abril de 2024 a las 18:00 h 

Ganadería: 6 novillos de “Sagrario Moreno”  

Novilleros actuantes: Iván Rejas – Salvador Herrero- Dennis Martín- Roberto 
Martín- Ruiz de Velasco – Sergio Rollón. 

 

 

ACCEDER AL VÍDEO DE LA NOVILLADA / ENLACE 

https://www.youtube.com/watch?v=gmYSkKWPd9E 
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CATALUÑA 
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Buenas noches. 15-04-24 

Seguimos con pocas noticias en nuestra Cataluña taurina, pero siempre 

encontramos algo y en esta ocasión, y como va siendo costumbre son temas 

relacionados con La Escuela. Como ya anunciamos últimamente, el pasado 

sábado estaba programada la inauguración de la peña dedicada al jovencísimo 

alumno Marcos Adame. A pesar de la gran corrida programada y retransmitida 

por televisión desde Sevilla, el local del establecimiento de Segur de Calafell (Bar 

Pariente), donde será la sede de la peña, se llenó con unas setenta personas que 

quisieron asistir y la mayoría socios antes de constituirse la entidad que 

apoyarán al joven en todo lo relacionado con los inicios de un joven que quiere 

ser torero. 

Marcos ya ha participado en varios bolsines esta temporada con muy buenas 

actuaciones, le esperan unos cuantos más en próximas fechas y a esperar que 

avance la temporada para torear algunas novilladas que ya tiene apalabradas. 

Entre los asistentes pudimos saludar a nuestro compañero Germán Jiménez,  

Xavi Estébanez y Enrique Guillén, presidente y director de la escuela, Manuel 

León, persona de confianza del joven torero, a grandes aficionados como Rafael 

Alfaro y Juan Gallego, también quiso asistir su compañero Mario Vilau, que nos 

comentó que su próxima novillada será el 19 de mayo en Abrucena, provincia de 

Almería.  

Pasamos un buen rato y después de los parlamentos de algunos de los presentes 

cerró el joven torero, que dio las gracias a las personas que han constituido su 

peña y a las que le han apoyado en su corto, pero exitoso camino hasta hoy. 

Mucha suerte, Marcos Adame. 

Manuel Salmerón. Desde Barcelona para ladivisa.es 
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